
九州地域協会 令和6年度定時総会

アイスピグ九州地域協会 西原会長
「福岡市でのφ450という大口径洗浄の成功、鹿児島のリピート案件
など、今後が楽しみ。民間にも積極的な展開をし、施工実績を伸ば
してゆく。皆さまのご協力をお願いしたい」



懇親会の様子

進行 宮口事務局長

アイスピグ研究会
鈴木会長
「九州地域協会はわずか3年前
の発足にもかかわらず、着実
な進展を見せてくださってお
り、感謝している。公共事業
への熱い志を持って営業活動
に努めていただきたい」
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